

Haïti et Cuba passent en revue les actions de coopération



La Havane, 17 avril, (RHC).- Le site web haitilibre.com nous apprend que le ministre haïtien de la Coopération externe, Alviol Fleurant et l'ambassadeur de Cuba en Haïti, Luis Castillo, ont passé en revue les actions de coopération entre nos deux pays.

La coopération cubaine en Haïti se fait remarquer dans les domaines de l'agriculture, de la médecine et de la pêche.

Le ministre haïtien en a profité également pour expliquer le cadre du relèvement de la péninsule Sud très touchée début octobre par l'ouragan Matthew et figurant dans sa feuille de route.

L'ambassadeur cubain s'est dit très satisfait de la rencontre et promis de mettre l'expertise cubaine en matière de pêche au service du gouvernement haïtien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/127258-haiti-et-cuba-passent-en-revue-les-actions-de-cooperation>



Radio Habana Cuba